
Resposta ao Requerimento nº 968/2022
Autoria: GABRIEL BUENO
Assunto: Informações sobre notificação de casos de dengue e medidas que serão 

adotadas para prevenção de novos casos.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Registramos protestos de elevada estima e consideração.

Valinhos, 18 de maio de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



"ik PREFEITURADE

P VALINHOS 
C.I. nº 268/2022 — SS

Valinhos, 13 de maio de 2022.

Para: DepartamentoAssuntos Institucionais/SG
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 968/2022
CI. nº 379/2022 — DAI/SG
(Processo Digital nº 11.129/2022)

Em atendimento ao Requerimento nº 968/2022 de autoria do

vereador Gabriel Bueno, encaminho anexa C.I. 201/2022-DVS/SS com as respostas

aos questionamentos.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,  
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA —Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP - CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa(dvalinhos.sp.gov.br— Home Page: www.valinhos.sp.gov.br



 
Em resposta ao Requerimento nº 968/2022 do Sr. Vereador Gabriel Bueno,

esclarecemos:

1.

2.

3.

Ementa: Requer informaçõessobre notificaçãode
casos de dengue e medidas que serão

adotadas para prevenção de novos casos

Quantos casos de dengue foram notificados na cidade
neste ano de 2022 até a presentedata?

Até a presente data, Valinhos conta com 930 notificações de dengue.

A prefeitura, por meio da Secretaria de Saúde
pretende fazer ou já está fazendo campanha de conscientização?

Sim, a Secretaria de Saúde desenvolve várias ações para controle da dengue,
sendo:

Capacitação dos profissionais da saúde para um atendimento de formaeficaz;
Agilidade na notificação dos casos, com acompanhamento do paciente para os
casos mais graves;

Trabalhos de prevenção e combate, com as buscas ativas e eliminação de
criadouros;

Vistoria nos imóveis e orientação quanto a soluções para eliminação de
criadouros;

Bloqueio mecânico, que é a eliminação de criadouros nas residências, seja

virando ou jogando fora um objeto com água, seja colocando produto químico
(detergente, sabão em pó, cloro, etc) ou com a colocação de larvicida;

Trabalho de intensificação em período diversos (das 17 às 19h30 durante a

semana e aos sábados), com objetivo de avaliar os locais com maior

concentração de casos positivos de dengue e autuar aqueles imóveis que ainda
forem encontrados criadouros do mosquito transmissor;

Sanções da vigilância sanitária, sendo aplicação de Auto de Infração e Multa,
quando constatado quea irregularidade não foi resolvida.

A prefeitura pretende adotar o  FUMACÊ? Se sim, a

partir de quando e em quais bairros?

Com a diminuição nos casos suspeitos de dengue em maio por conta dos dias frios,
neste momento não é mais viável a aplicação do inseticida (fumacê).

DVZ., em 12/mai/2022

     MarliApaiecida da Silva
igflânci sesDivisão de Vigjiânciaem Zoono
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